
引き続き地域の皆様に愛される様な
お店づくりを頑張っていきたいと思っていますので

今後ともよろしくお願い致します。
加納様

加納様

自分もよく利用していて休日は何もしないのに
なんとなくでマーサに行くほど好きで

マーサに行けばほとんどの用事を済ませれることができるほど
沢山お店があるので歩いているだけで楽しいです。

地域に、未来に、暮らしに寄り添うショッピングセンター

マーサはイオンではなく
元々紡績工場を営んでいた
「カワボウ株式会社」様が
建てたショッピングセンターで
カワボウ株式会社様の土地に
ショッピングセンターを建て
カワボウ株式会社様が運営しています。
「地域の皆さんに楽しんで頂ける」
という想いでで36年経営されているそうです。
カワボウ株式会社様の地元だからこそずっと
ここで皆様と一緒に商売続けていき、
50年、100年というようにずっと
ここで皆さんと一緒にいれるといいな
と言うのが想いだそうです。

岐阜で産まれ育って岐阜で
お仕事させて貰ってると言う形でずっと岐阜市にいて
あんまり岐阜の良さってなんなのかなって
当たり前と思っているので感じた事は
無かったんですけど、
仕事柄東京のお店さんとか色んな方が
お店を出店していただいているので
そう言う方に「聞くと岐阜って住みやすいよね」って
よく言われます
何処か行くにも名古屋に出れば新幹線で
全国行けるし、物価も安くて自然もあって
長良川もあって歴史のある山もあってって言う中では
生活しやすいところでよく言われます。
改めて岐阜で産まれて岐阜でお仕事してるって
言うことになかなか中にいると
わかんないですけど改めて
誇りを持って岐阜っていいとこだよって
みんなに言える
例えば東京のお店さんに出て欲しいお店があったら
岐阜っていいところです！
一度見に来てください！って
自信を持って言えるかなと思います。


